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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 新型コロナウイルス感染症・経済対策について 

 (1) 厳しい状況に置かれている飲食店に対する支援をどのように考

えているのか。 

 (2) 今回の営業時間短縮要請は、もう少し早い時期に実施できなか

ったのはなぜか。 

(3) 金沢市が片町地区の飲食店従業員を対象に行ったＰＣＲ検査で

は、市とどのように連携を図ったのか。また、この検査の結果は

検証されたのか。 

(4) 年末からの県内宿泊施設の入込状況は、昨年と比較してどのよ

うに推移しているのか。 

(5) ＧｏＴｏトラベル事業再開までの需要喚起策を聞く。 

(6) 今後も先行きが不透明な状況が続くと思われるが、来年度の観

光施策をどのように考えているのか。 

(7) 北陸３県の県民を対象とした宿泊割事業について、開始時期や

ＰＲも含め、両県とどのように連携を図っていくのか。 

(8) 長野県との連携による善光寺御開帳に合わせた観光ＰＲと、福

井県との連携によるマイカー誘客推進事業の内容を聞く。 

 (9) 医療従事者向けワクチンの供給見込みとスケジュールを聞く。 

(10) 医療従事者の２回目のワクチン接種が終わるのはいつ頃になる

のか。 

(11) ４月から開始される６５歳以上高齢者へのワクチン接種は、医

療従事者への接種が完了しない場合、並行して行われるのか、接

種完了時期の目途を併せて聞く。 

(12) 高齢者施設の感染拡大防止策として、施設従事者に対する定期

的なＰＣＲ検査を行ってはどうか。 

(13) 一人でも多くの県民が安心してワクチンを接種できるよう、供

給量や副作用のデータを随時情報発信していくべきではないか。 

(14) 冷凍設備の電源の確保などワクチンの管理が過度の負担となら

ないよう、医療機関や市町を支援すべきではないか。 

(15) 今後、ワクチンを接種した人と未接種の人が混在することにな

るが、接種した人がとるべき行動様式をしっかりと示すべきでは

ないか。 
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この質疑要旨は、３月８日午後４時１５分に取りまとめたものです。 
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２ 災害対策について 

 (1) 大雪の際の北陸自動車道や国道の通行止めにあたっては、迂回

路の除雪状況等を伝えた上で行われるべきではないか。 

(2) のと里山海道の除雪対策を聞く。 

(3) 主要地方道松任宇ノ気線の整備について 

ア 宮坂地区から西荒屋地区間の消雪管の敷設は、来年度どれだ

け進捗するのか。 

イ 旭ヶ丘交差点から北陸鉄道浅野川線間の舗装補修の未着手区

間の計画を聞く。 

(4) 大野川のこれまでの整備状況と未整備区間の計画を聞く。 

 

３ 東京オリンピック・パラリンピックについて 

 (1) 聖火リレーについて 

ア スポンサー企業が選定したランナーに辞退はなかったのか、

仮に辞退があれば新たに選定するのか。 

  イ 感染防止対策に関するガイドラインの内容や走行区間、集合

場所について、各ランナーにどのように周知するのか。 

ウ 感染防止対策の観点から、今後、ルートの変更はあり得るの

か。また、ライブ配信はどのような形式となるのか。 

  エ 聖火リレーのＰＲと沿道での感染防止対策の周知について、

いつ頃どのように取り組むのか。 

 (2) 今後の新たな事前合宿誘致に向けた取り組みと、感染防止対策 

を含めた受入態勢を聞く。 
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